



## Dreikönigstreffen der Intruper Schützen

Das traditionelle Dreikönigstreffen der Schützenkönige des Schützenvereins Intrup-Niederlengerich fand in diesem Jahr wieder im vereinseigenen Schützenhaus statt. Sicher sei es der derzeit grassierenden Erkältungswelle geschuldet, dass die Anzahl der möglichen Teilnehmer reduziert war, heißt es in einer Mitteilung der Schützen. Trotzdem verbrachten die Teilnehmer bei einem gemütlichen Essen einige frohe Stunden und tauschten Erinnerungen aus. Die Teilnehmer am vierten Dreikönigs-Tref-

fen ( in Klammern das Königsjahr ), sitzend, v. l.: Manfred Stockmeier ( 1987 und 2009 ), Norbert Junghöfer ( 2005 ), Walter Schade ( 2006 ), Günter Hölscher ( 1973 und 1998 ), Karl-Heinz Stockmeier ( 2002 ), stehend, v. l.: Wolfgang Pollok ( 1988 ), Ralf Junghöfer ( 2010 ), Fritz Peters ( 1996 ), Henner Stockmeier ( 2016 und 2017 ), die amtierende Majestät Dirk Plate ( 1997 und 2023 ), Dierk Telljohann ( 2015 ), Daniel Laumann ( 2022 ), John R. Croker ( 2007 ) und Helmut Jasper ( 2013 ).

Foto: Schützenverein